

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan kasihNya serta memberikan kesempatan dan kesehatan kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan studi dan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Penambahan Ekstrak Etanol Daun Tanaman Sijukkot (*Lactuca Indica L*) Terhadap Penurunan Kolesterol Pada Tikus Jantan Galur Wistar (*Rattus norvegicus*)”**. Tulisan Ini Merupakan Salah Satu Syarat untuk Memperoleh gelar Sarjana Sains di Jurusan Kimia FMIPA Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa Penelitian Dan Laporan Dan Hasil Penelitian Yang Disusun Menjadi Skripsi tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis pada kesempatan ini mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu penulis selama menyelesaikan skripsi ini. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada Universitas Negeri Medan Yang Telah Menerima Saya Sebagai Mahasiswa Jurusan Kimia Tahun Angkatan 2017 Dan Selanjutnya Penulis Mengucapkan Terimakasih Kepada :

1. Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Kepada Ibu Prof. Dr. Ida Dumariris, M.Si., Bapak Rudi Munzirwan Siregar, M.Si , dan Ibu Dr. Desteria Roza, S.Si, selaku dosen penguji yang memberikan arahan, masukan dan motivasi demi perbaikan skripsi ini.
3. Kepada bapak Ajat Sudrajat M.Si Selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) penulis dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah mengajar penulis selama perkuliahan.
4. Kepada ibu Nora Susanti, S.Si., Apt., M.Sc. selaku kepala Laboratorium Kimia, pak Nizam dan seluruh Staf Laboratorium Kimia Unimed.

Teristimewa kepada kedua orang tua penulis, Ayah Selamat Munte dan Ibu Rosnida Purba S.Pd terimakasih telah mendidik, memberi kasih sayang, motivasi serta doa dan membiayai segala keperluan penulis. Teruntuk abang penulis Sparman Munte S.H, abang penulis Praka Dian Sukma Munte, abang penulis Tonny Leonardo Munte S.H, abang saya Irvan Anju Munte, dan adik tercinta penulis Nola Verawati Munte yang selalu mendukung baik dalam doa, materi, dan juga memberikan semangat kepada penulis dalam perkuliahan hingga menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman terbaik CCT/ S.Si Coming Soon Angel Fransisca Manurung, Ira Destiara Pardosi, Reninda Pasaribu Hanza Elisabet yang telah menemani serta menjadi sahabat seperjuangan penulis dalam perkuliahan ini. Kepada teman sepermainan saya Kepompong, Aviva Yolanda Sihite dan Golda Arianty Hutagaol yang selalu menjadi motivator dan pendengar keluh kesah saya. Kepada Murdoni Sipayung, Wedpar Naibaho dan Yuda Darmawan Efendi Barus sebagai sobat-sobat setia yang selalu memberi dukungan dan motivasi.

Kepada teman-teman Kimia Non Pendidikan 2017, untuk motivasi, dukungan, suka dan duka perkuliahan yang dijalani dari awal Mahasiswa Baru hingga menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Kepada PKK Kak Emanita Tarigan dan Kak Geloria Surbakti terimakasih atas pembinaanya di kelompok kecil Valencia SG UKMKP.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa, namun, penulis sudah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, 21 Juli 2021

Penulis,

Felivia Angelina Munte